
Sortie printanière pour ce second numéro, signe 
dõoptimisme et de bonnes nouvelles ! 

Après un début de mandat marqué par la crise Covid et 
son cortège de mesures de confinement et restrictions 
diverses, voici enfin un retour à la normale, progressif 
certes, mais souhaité par tous. Plusieurs familles de notre 
village ont été touchées par le virus, heureusement sans 
excessive gravit®. Tous nos vîux accompagnent leur 
retour à la vie normale. 

Les différentes commissions se sont réunies et prennent 
leur rythme ; les premières initiatives créatives voient le 
jour ! 

Lôach¯vement des travaux de la M®ouge nôa pas grev® 
trop lourdement notre budget, les banques ayant accepté 
une renégociation de nos emprunts les plus importants. 

En attendant de vous retrouver lors dôune prochaine 
réunion publique, nous vous rappelons que le site internet 
de la commune est à votre disposition :  

 barret-sur-méouge.fr  

Y sont régulièrement rapportées toutes les informations 
concernant la vie de la commune. 

Lô®quipe municipale vous souhaite, ¨ toutes et  ¨ tous, un 
très bel été avec un retour à la « vie normale » joyeux, 
festif et convivial ! 

Très chaleureusement vôtre                             A. Armand 
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OCTOBRE 2020 

Dans ce numéro : 
 

¶ Suite et fin des travaux Méouge 
¶ Raccordement à la fibre 
¶ Côté budget communal 
¶ Vers une gestion communale participative : compte 

rendu des 4 commissions 
¶ Une année scolaire particulière 
¶ Infos, services et autres nouvelles 

 

         Ah ! La claire fontaineé  
 

Au fil du temps, quôelle avait donc grise mine notre 
fontaine communale : margelle ébréchée, intérieur 
calamiteux dôo½ lôeau sôenfuyait, verdures 
stagnantes bouchant régulièrement le trop plein 
dô®vacuationé  
Bref, ce qui devait évoquer un rafraîchissant 
murmure lors des canicules estivales tendait à 
devenir une dangereuse pataugeoire où boue et 
verglas se disputaient pour faire glisser qui sôen 
approchait.  
Christophe, employé intercommunal, est entré en 
action : étanchéité du bassin et clarté de celui-ci 
restituée par de généreuses couches de peinture, 
restauration de la margelle, réparation des 
blessures du pilier centralé 
Voici donc le modeste patrimoine de notre village 
prêt à reprendre du service pour enjoliver quelque 
peu notre placette en attendant dôautres 
embellissements. 
Finis les abords façon marigot où ne manquaient 
que quelques grenouilles.. ! 
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La dernière crue avait arraché le boudin 
lest® et provoqu® lô®rosion de la berge, 
emportant une partie de la chaussée. 
La protection de berge a été reprise sur 
50m le long du chemin communal avec 
apport de déblais issus du lit de la 
Méouge, renforcée par des pieux et 
complétée par la plantation de végétaux. 

SUITE ET FIN DES TRAVAUX M£OUGE... 
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Chemin communal du bord de  
Méouge sécurisé  

Démolition et évacuation de  
lôaqueduc des Bussets  

 

Lôaqueduc des Bussets, construit en 
1927, afin d'approvisionner en eau 
potable le village de Barret et le hameau 
des Bussets, faisait partie du paysage 
depuis  près d'un siècle. 
Depuis 1968, un captage réalisé sur la 
source de Font Pensine, située sur la 
montagne de Chanteduc, alimente le 
village jusqu'aux habitations des 
Bussets.  
Au fil du temps et des crues régulières il 
s'est considérablement dégradé au point 
de s'effondrer en partie lors des 
dernières crues de l'automne 2019. Ses 
piles se trouvant très endommagées, il 
est apparu indispensable de procéder à 

sa démolition et à son évacuation afin 
d'éviter tout risque d'accident et 
d'embâcles végétaux lors des prochaines 
crues. 
Dans l'intérêt des riverains et de la 
commune, une canalisation a pu être 
aménagée et enfouie sous la rivière afin 
de préserver l'acheminement de cette 
source qui peut s'avérer fort utile dans 
l'avenir. Cette partie de travaux a été 
entièrement financée par les 4 habitations 
des Bussets. 
D'autre part, en vue de protéger à plus 
long terme les terres agricoles 
avoisinantes ainsi que les conduites 
d'assainissement,  des travaux 

d'essartement et de scarification ont été 
réalisés sur plusieurs secteurs entre 
Salérans et St pierre Avez. 

Jeudi 6 mai, à Barret sur Méouge, a été 
installé en présence des représentants 
des communes concernées et des 
conseillers départementaux Anne 
Truphème et Florent Armand, un NRO 
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Raccordement à la « fibre »  
prévu début 2022 

Ce nouvel NRO qui concentre lôessentiel 
des fibres optiques, va pouvoir desservir 
les lignes des abonnés dans un rayon de 
23 km et concerne 487 logements et 
locaux de St Pierre Avez, Barret, 
Salérans et Eourres. Il sera raccordé aux 
deux armoires de rue, situées sur le côté 
de lô®cole de Barret en d®but de lôann®e 
prochaine. 

Le vote du budget a eu lieu le 8 Avril 2021. Afin dôassainir les 
finances de la commune, quelques décisions et aménagements 
se sont impos®s. Suite ¨ lôanalyse financi¯re de la tr®sorerie de 
Laragne, nous avons décidé de fusionner  le budget communal 
et celui de lôeau. 
Nos efforts pour redresser les finances de la commune 
concernent plusieurs domaines. 
 

Afin de réduire nos dépenses : 
¶ La renégociation de prêts bancaires afin dôall®ger les 

annuités 
¶ Une baisse provisoire des subventions aux associations. 
La réduction des interventions des agents inter-communaux 
de deux agents ¨ un agent hebdomadaire pour lôentretien du 
village  

Une situation budgétaire sortie  
de la zone dôalerte 

¶ La r®duction de la dur®e de lõ®clairage public. 
 
En parall¯le pour lôaugmentation de nos recettes : 
 

¶ Cr®ation dõune taxe dõam®nagement pour compenser 
les frais de raccordement imputés aux communes lors 
des   demandes de permis de construire. 
¶ Hausse de 7% de lõimp¹t foncier bâti et non bâti afin 
de pallier au d®faut dôaugmentation de lôan pass®. 
¶ Vente de la seconde parcelle communale du Grand 

Mas. 
 

Ouverture dôun dossier en collaboration avec lôONF  pour 
la coupe de bois communaux. 
Lôensemble de ces mesures a permis de sortir notre 
commune du r®seau dôalerte concernant nos finances et ¨ 
la préfecture de mesurer les efforts consentis par tous pour 
un retour à une situation budgétaire acceptable. 


